

Chief Executive Officer (CEO) Engineers Canada

Engineers Canada is the national organization that upholds the honour, integrity, and interests of the engineering profession by supporting consistent high standards in the regulation of engineering, encouraging the growth of the profession in Canada, and inspiring public confidence. For over 80 years, Engineers Canada, in concert with the nation's 12 engineering regulators, has worked on behalf of the provincial and territorial associations that regulate engineering practice and license the country's 300,000 members of the engineering profession. More than ever, the prosperity of our country and the welfare of its citizens depends on the skilled application of applied science and engineering knowledge to protect the public and advance society. It is within this exciting context that Engineers Canada is seeking its next **Chief Executive Officer (CEO)**.

Reporting to the Board of Directors, the CEO will lead a skilled and high-performing team dedicated to the development of national policies, positions, and guidelines on behalf of the engineering profession. The CEO will passionately promote greater understanding of the nature, role, and contribution of professional engineers and engineering to Canadian society, regularly engage and build trusting and collaborative relationships with key provincial, territorial, and federal stakeholders and will work with the regulators to help ensure that the highest professional standards are maintained in the licensing of all Canadian professional engineers.

As the ideal candidate, you are a strategic thinker and can identify opportunities, inspire action, and achieve results. You are a consummate professional and respected for your sensitive, engaging, and inclusive leadership style. You are an intuitive people-person, with a high degree of emotional intelligence, who understands the importance of exercising emotional regulation in a complex environment and are known for your ability to work with and manage diverse groups of stakeholders. Your experience working with a Board of Directors and your understanding of regulated industries in Canada, with respect for provincial and territorial uniqueness, will serve Engineers Canada well. A confident and collegial leader, you develop and support leaders to create diverse, dynamic and highly effective management teams. As the ideal candidate, you are ideally a professional engineer (P.Eng. or Ing.) or have experience working with or as a member of a regulated industry and you are bilingual in English and French.

*If interested in leading a new national agency, or to learn more, please email Eric Lathrop and Maja Messam at mmessam@boyden.com and **please state the title of the position in the subject line of your e-mail.***

We thank all applicants for their interest, however only those under consideration for the role will be contacted.

Engineers Canada is strongly committed to promote equity, diversity, and inclusion in the workplace. Engineers Canada invites and encourages applications from all qualified individuals, including members of racialized groups, Indigenous peoples, persons with disabilities, persons of any sexual orientation, and persons of any gender identity or gender expression.

Chef de la direction Ingénieurs Canada

Ingénieurs Canada est l'organisme national qui défend l'honneur, l'intégrité et les intérêts de la profession d'ingénieur en respectant des normes élevées et constantes dans la réglementation de l'ingénierie, en soutenant la croissance de la profession au Canada et en inspirant la confiance du public. Depuis plus de 80 ans, Ingénieurs Canada, de concert avec les 12 organismes de réglementation du génie du pays, travaille au nom de ces organismes provinciaux et territoriaux afin de réglementer l'exercice du génie et de délivrer les permis d'exercice aux 300 000 membres de la profession au pays. Plus que jamais, la prospérité de notre pays et le bien-être de l'ensemble de la population dépendent de l'application compétente des sciences appliquées et des connaissances en ingénierie afin de protéger le public et de faire progresser la société. C'est dans ce contexte fascinant qu'Ingénieurs Canada est à la recherche de sa prochaine ou son prochain **chef de la direction**.

Relevant du conseil d'administration, la ou le chef de la direction dirigera une équipe compétente et performante qui se consacre à la mise au point de politiques, de prises de positions et de lignes directrices nationales au nom de la profession d'ingénieur. La personne choisie s'emploiera à promouvoir une meilleure compréhension de la nature, du rôle et de la contribution des ingénieures et ingénieurs ainsi que du génie, à bâtir des relations de confiance et de collaboration avec les principales parties prenantes provinciales, territoriales et fédérales, en plus de collaborer avec les organismes de réglementation pour veiller à ce que les normes professionnelles les plus élevées soient respectées dans le cadre de l'attribution des permis d'exercice aux ingénieures et ingénieurs canadiens.

La personne idéale est un penseur stratégique capable de reconnaître les occasions, d'inspirer l'action et d'obtenir des résultats. Vous faites preuve d'un professionnalisme accompli et on vous respecte pour votre style de leadership attentif, engageant et inclusif. Vous êtes une personne intuitive, dotée d'une grande intelligence émotionnelle, qui comprend l'importance d'exercer une régulation émotionnelle dans un environnement complexe et qui est reconnue pour sa capacité à travailler avec divers groupes de parties prenantes, et à les gérer. Votre expérience de travail au sein d'un conseil d'administration et votre compréhension des organismes dont les règles sont contrôlées par le gouvernement, dans le respect des spécificités provinciales et territoriales, seront des plus utiles à Ingénieurs Canada. Comme vous êtes vous-même un leader faisant preuve d'assurance et de collégialité, vous êtes en mesure de former et de soutenir d'autres leaders afin de créer des équipes de gestion diversifiées, dynamiques et hautement efficaces. La personne idéale détient un titre d'ingénieur (P.Eng. ou ing.) ou possède une expérience de travail au sein d'un organisme réglementé, ou même en tant que membre d'une telle industrie, et est capable de communiquer en français et en anglais.

*Si la direction d'une nouvelle agence nationale vous attire ou si vous souhaitez en savoir davantage, veuillez envoyer un courriel à Eric Lathrop et Maja Messam à l'adresse mmessam@boyden.com **en prenant le soin d'indiquer le titre du poste dans la ligne d'objet de votre courriel.***

Nous remercions toutes les candidates et tous les candidats de leur intérêt, mais nous ne communiquerons qu'avec les personnes dont la candidature pourrait être retenue pour le poste.

Ingénieurs Canada est fermement engagé à promouvoir l'équité, la diversité et l'inclusion dans ses milieux de travail. L'organisme invite et encourage les candidatures de toutes les personnes qualifiées, y compris les membres de groupes racisés, les autochtones, les personnes vivant avec un handicap, celles de toute orientation sexuelle et celles de toute identité ou expression sexuelle.